					PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					& EL UNIVERSAL	0	24/08/2023	LEGISLATIVO

## Ignacio Mier deja Jucopo entre acusaciones de gastos excesivos de campaña



El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, se despide esta tarde del órgano de gobierno entre acusaciones de utilizar millones de pesos para promocionarse en Puebla, de cara a la elección del próximo año, conflictos de interés y censura al interior de la bancada.

A las 15:00 horas se reúne con los coordinadores de los grupos parlamentarios para acordar el cambio de presidencia, que le tocará al PAN, y extraoficialmente se señala que será el coordinador Jorge Romero.

Ayer, en la conferencia "mañanera" del presidente López Obrador, Ignacio Mier fue señalado de gastar aproximadamente 24 millones de pesos al mes, para mantener la renta de alrededor de 600 espectaculares en las principales vialidades de Puebla.

Ante esas acusaciones, el presidente se pronunció en contra de estas prácticas y resaltó la importancia de que se cumpla la ley en todos los ámbitos políticos.

"Acerca de la publicidad, aquí hemos dicho que eso no sólo es indebido e ilegal, sino que resulta contraproducente, porque la gente ya está muy informada, muy consciente y ya no se deja manipular con un cartel o un espectacular. Decirle a la gente que su voto es libre, es secreto", dijo el titular del Ejecutivo en respuesta a la acusación.

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/ignacio-mier-deja-jucopo-entre-acusaciones-de-gastos-excesivos-de-campana/